

Samos est bien loin d'être heureuse. Non seulement
elle ne marche pas dans la voie progressive des améliora-
tions mais elle va en reculant. Le Gouvernement
n'a aucune force morale. Nous avons maintenant
des Tribunaux une procédure; mais on est forcés de
cajoler et de faire tout ce que l'on peut et non pas tout ce
que l'on devait faire. Nous avons en ce dernier lieu
un excellent Gouverneur (Roumeliste) dans la
personne de M^r. Costaki' Grakides; mais parce
qu'il était bon le Sire l'a rappelé puisque le bon
ne plaît pas et parce qu'il était parvenu à intro-
duire l'ordre et la loyauté. Ce qui fait honneur aux
Samois c'est que malgré la ~~Vérité~~ et les exemples
de punition qu'il avait démontrés ici tout le monde
s'en rappelle et en veut au Sire de l'avoir desti-
tué et d'avoir envoyé l'imbecille de ~~Poudour~~
de Tatavla. Le désordre maintenant règne par

toute l'île.

Je n'ai pas à me plaindre de mon sort: Je suis Procureur général mais les Samiens ne marchent pas en avant et lorsque le général va pas bien le particulier à moi peu m'importe.

